

**Bulletin Février 2021**

**"L'ANAVB INFORME"**

**Volley – La FIVB change des règles majeures !**



**Lors du 37ème Congrès Mondial, la FIVB a décidé de modifier de nombreuses règles majeures. Dans le but de rendre le jeu plus fluide, Guillermo Paredes propose quatre nouvelles règles. Elles sont approuvées avec 160 votes pour 3 contre et 1 abstention.**

**Guillermo Paredes, président de la Commission de l'arbitrage et des règles du jeu de la FIVB, propose de changer les règles dans l'objectif de rendre le volley-ball plus spectaculaire aux yeux du grand public.**

**Ces modifications des règles de volley-ball devraient être effectives à partir du 1er janvier 2022.**

**Source : Matéo Le Clainche.**

**Avant de pouvoir communiquer les règles nous devons attendre que la CEV les valide afin que les fédérations européennes puissent les appliquer.**

**Nous pourrons certainement vous en reparler avant la fin de la saison sportive.**

**Bonne fin de saison à toutes et tous et surtout prenez soin de vous et de vos proches.**